



Das Hanseanum-Team mit Hannelore Hesse und Bettina Obler überreicht den Krähenest-Sozialpädagoginnen Sabrina Meisen und Maren Brinkmann (v.l. die Weihnachtspäckchen.  
Foto: Axel Küppers

## Überraschung für Mädchen und Jungs

**Krefeld (red).** Im Zuge der Weihnachtsaktion haben die Bewohner der Seniorenresidenz Hanseanum Präsente für die Mädchen und Jungen der Tagesgruppe „Krähennest“ gepackt. Residenzleiterin Bettina Obler und Mitarbeiterin Hannelore Hesse haben zwei Dutzend Pakete an der SkF-Einrichtung an der

Schneiderstraße abgegeben. Die Kinder der sozialpädagogischen Einrichtung sind zwischen 6 und 14 Jahren alt. Aus Corona-Schutzgründen konnten die Geschenke nicht persönlich überreicht werden, sondern wurden draußen am Portal abgegeben. „Die Kinder haben ihre Wünsche notiert und uns mitgeteilt“, be-

richtet Hannelore Hesse. Über den Wunschzettel hinaus hat das Hanseanum-Team weitere Päckchen mit netten Geschenken dazugelegt. Bereits in den Vorjahren sind zur Weihnachtszeit andere Einrichtungen des KrefelderSkF wie Kindergarten und Frauenhaus bedacht worden. [www.hanseanumkrefeld.de](http://www.hanseanumkrefeld.de)